
【評議員の皆様より頂戴したご意見】

・全体イメージが良い方向に向かっていると感じる。

・PTAの関わりが少ないことが気になる。もう少し気軽に関わってくれると良い。

・昨年度より保護者回収率が向上していることは、良い傾向です。

・最近は「旭大高」でイヤなイメージを持つ人が減ってきていると感じる。

・悪いイメージの話は全然聞かなくなった。生徒たちの努力はもちろん、教職員の努力も身を結んでいると思う。

・近隣住民から、生徒たちの様子が以前よりずっと良くなっていると聞こえてくる。

・良いことや特色について、もっと周知が図られると良い。

・制服をきちんと着用している生徒が増えている。一番の宣伝であり、喜ばしいことである。

・挨拶をしてくれる生徒が多く、気持ち良い。

・ホームページの活用、内容更新を図ってほしい。見ている方は多いです。

☆頂戴したご意見を踏まえながら、今後の教育活動に尽力いたします。
　多数の貴重なご意見に感謝申し上げます。


